



Hoy se ha inaugurado el mural conmemorativo a las mujeres payesas de la isla que realizó la artista Carolina Adán Caro con motivo del 8M. El mural se ha pintado en una pared del IES Marc Ferrer y es un homenaje a las mujeres payesas de Formentera que dedicaron su vida a trabajar en el campo. El acto ha contado con la presencia de la presidenta del Consell, Ana Juan; la vicepresidenta, Alejandra Ferrer; la consellera de Presidencia, Función Pública e Igualdad del Govern de las Illes Balears, Mercedes Garrido, y la directora de Ibdona, Maria Duran.

22 de marzo de 2023
Área de Comunicación
Consell de Formentera